
11 Pièces

450 m²

Réf. 85014744

2 249 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Cadre privilégiée pour cette propriété atypique, en bordure de plage du

littoral aygulfois.Une pépite, vue sur la méditerranée, avec accès direct

et  privatif  à  la  plage  depuis  le  jardin.Charme  et  élégance  pour  cette

demeure 308 m², au style tropézien, sans vis-à-vis, bâtie sur un terrain

de  1075  m²  et  idéalement  située.11  pièces,  9  chambres,  9  salles  de

bain  et  9  toilettes,  pour  des  espaces  de  vie  lumineux  et

spacieuxCuisine semi professionnelle, bar intimiste avec salon attenant

pour  des  moments  d'échanges  privés  ou  en  commun.Jacuzzi,

Hammam et sauna, aménagement cocooning et détente absolue ...

A prime setting for this unique property, located on the beachfront of the Aygulfois

coastline.A  gem  with  a  view  of  the  Mediterranean,  featuring  direct  and  private

access to the beach from the garden.Charm and elegance for this 308 m² house,

with a Tropezian style, without overlooking neighbors, built on a 1075 m² plot and

ideally located.11 rooms, 9 bedrooms, 9 bathrooms, and 9 toilets, providing bright

and spacious living areas.Semi-professional  kitchen, intimate bar with an adjoining

lounge for private or communal moments.Jacuzzi, Hammam, and sauna, cozy and

relaxing living spaces with an ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL
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